

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Setelah melalui beberapa tahap dalam menyelesaikan Skripsi yang dibahas pada bab-bab sebelumnya, maka penulis dapat menyimpulkan bahwa *website* yang telah dibuat sementara sudah dapat digunakan. Fitur-fitur yang dihasilkan meliputi dua halaman yaitu Halaman Administrator yang digunakan untuk mengelola data sedangkan halaman Pengunjung digunakan untuk memberikan informasi tentang produk yang ditawarkan serta dapat melayani pemesanan produk secara elektronik. Pada halaman Administrator terdiri dari pengolahan data Login, data barang, data kategori, data provinsi dan biaya kirim, data pelanggan, konfirmasi transfer, pengembalian serta informasi yang dihasilkan adalah laporan pemesanan masuk periode, laporan pemesanan lunas tanggal, laporan data seluruh barang, serta laporan data provinsi dan biaya pengiriman. Sedangkan pada halaman Pengunjung terdiri dari halaman utama, halaman koleksi produk, detail produk, login member, keranjang belanja, konfirmasi alamat pengiriman, daftar data pemesanan, cetak lengkap pemesanan, konfirmasi transfer, *contact us*, *about us*, panduan belanja, panduan pembayaran, info bank transfer, info jasa pengiriman, info cakupan wilayah pengiriman, info tarif pengiriman, pusat bantuan serta info pengembalian.

Berdasarkan fitur-fitur yang telah disebutkan, disimpulkan bahwa sistem ini memiliki standar kelayakan operasional sebagai web *e-commerce* karena fitur-fitur yang dihasilkan sudah cukup lengkap. Selain itu juga sistem ini dapat membantu guna mewujudkan harapan pemilik toko baju NikiShop sebagai pengembangan usahanya untuk menarik pelanggan sebanyak mungkin dari berbagai wilayah di Indonesia demi meningkatkan penjualan.



5.2 Saran

Ada beberapa saran yang dapat penulis berikan untuk proses pengembangan selanjutnya yaitu:

1. Pada tampilan koleksi barang masih dalam bentuk baris dan akan lebih menarik jika dikembangkan dengan tampilan horizontal. karena tampilan horizontal dapat memuat koleksi barang lebih banyak untuk setiap halaman dibandingkan dengan tampilan baris.
2. Pada detail barang, panduan ukuran sifatnya masih statis karena panduan setiap barang kadang berbeda-beda maka pengembangannya, input panduan ukuran barang harus digabungkan dengan data barang.
3. Member/pelanggan belum dapat melakukan edit profil seperti ubah password dan data lainnya. Akan lebih menarik jika dikembangkan untuk setiap member dapat melakukan edit profil.
4. Pada pengolahan data barang belum dibuat fitur pencarian. Sehingga apabila admin atau karyawan akan melakukan edit barang, membuatnya sedikit lebih lama karena harus mencari dengan melihat daftar barang satu persatu.

Demikian saran yang dapat diberikan oleh penulis, diharapkan akan ada pengembang berikutnya.